

2級昇級報告

RESPECT
大切に思うこと

2022



氏名
Name

年齢
所屬協会

約2年間「県インストラクタートレーニングセンター」(計16回)へ研修参加し、多くの学びを得て、昇級試験に臨んだ3名。その努力が実り、晴れて昇級を果たすことができました。これまでの経緯やお世話になった方々のお礼、そしてこれから抱負等、2級昇級にあたってのコメントを頂戴しましたので、ここに紹介いたします。

2022



布元 淳智
Tadatoshi Nunomoto

Age.45
尼崎協会

この度、『サッカー2級審判インストラクター』に昇級させていただきました布元淳智です。
まずはこの昇級に関しまして大変お世話になりましたHFA山本審判委員長様をはじめ指導者部・競技部の皆様・イントレ等でご指導頂いた諸先輩方・勉強の場を提供して下さいました審判員ならびに試合関係者の皆様に厚く御礼申し上げます。
私がインストラクターを目指したのは6.7年前、今はインストラクターをご勇退なされている尼崎の小原インストラクターの影響が大きいです。当時私が主審をした試合を小原さんがご覧になっていて、私のパフォーマンスが良かったにもかかわらず『優しい労いの言葉』『褒め言葉』『前向きな言葉』掛けて頂きとても救われたのです。それから私も年齢を重ねてケガもあり最前線で審判員活動が難しくなった時、あの時に小原さんに受け伝えていければと思います。これまで活動させて下さいましてありがとうございました。昇級してもなお初心を忘れず関西・HFA・都市協会の審判員の一助になるべく自己研鑽してお手伝いさせていただければ、と思います。

2022



小河 良洋
Yoshihiro Ogawa

Age.53
神戸協会

この度、2級審判インストラクターに昇級させていただきました、小河良洋です。
昇級にあたり、兵庫県インストラクターレセや指導者教室など学びの機会を与えていただいた皆様に心より御礼申し上げますと共に、兵庫県指導者部、神戸市審判委員会の皆様のお力添えにより昇級できたことに感謝申し上げます。
私が審判インストラクターに興味を持ったのは、3年前の指導者教室に初めて参加させていただいたことがきっかけです。記念すべき第1回目の指導者教室の会場に入った時、参加者が錚々たるメンバーであることに驚き、私は場違いと参加を後悔したのですが、研修を真剣に受講している姿を見て、審判員の技術向上への熱い思いが感じられ自分もやってみようと思いました。県イントレに2年、指導者教室に3年参加させていただきましたが、その間に辛かったこと楽しかったこと難しかったこと嬉しかったこと全てが収穫だったと思います。
今後は、2級インストラクターとしての自覚と責任感を持ち、審判員が上級を目指すための手助けを行っていきたく思います。合わせて審判員に自信と安心感を与えられるようなインストラクターになりたいと思います。これからもどうぞよろしくお願いします。

2022



川島 陽治
Yoji Kawashima

Age.62
芦屋協会

このたび、サッカー2級審判インストラクターに昇級させていただきました川島と申します。
2020年度より兵庫県インストラクターレセに選考いただき、2年の歳月を経て昇級する事ができました。ありがとうございます。
この2年間多くの方々のご指導、ご協力のおかげと感謝しています。この場をお借りしてお礼を申し上げます。ありがとうございます。
私はただのサッカー馬鹿です。センスはありませんがサッカーに対する情熱はあります。現役の選手であり、審判であり、審判インストラクターでもあります。楽しいサッカーを目指しています。チームメイト、審判員のためになるにはどうすればいいかいつも考えて行動しています。選手、審判員をリスペクトする事を常に考えて行動しています。
これからも、かわっていただいたすべての方々への感謝の気持ちを忘れるずに、1試合1試合に丁寧に全力を傾ける審判員が、輝ける場所を提供できるようなインストラクターになれたらと考えています。大好きなサッカーにかかわれることに感謝して頑張っています。今後ともみなさまのご指導をお願いします。
「インストラクターは審判員の**リスペクト!**」